

Montréal, le 23 avril 2009

L'AQTIS félicite Hélène Girard pour sa contribution au cinéma québécois

Hier, lors de son Gala, Femmes du cinéma, de la télévision et des nouveaux médias (FCTNM) a rendu hommage à Hélène Girard, monteuse, réalisatrice et membre de Cet organisme souligne ainsi le parcours exceptionnel de notre collègue, depuis sa collaboration au programme « En tant que femmes » de l'ONF au début des années 1970, jusqu'à ses plus récentes contributions en tant que monteuse pour les films « Un dimanche à Kigali » et « La brunante ». Hélène Girard se joint ainsi aux lauréates qui ont été honorées par FCTNM au fil des ans, un cercle d'élite de femmes qui ont marqué l'histoire de notre cinéma et parmi lesquelles on retrouve la réalisatrice Micheline Lanctôt, l'actrice Rita Lafontaine, l'auteure Joanne Arseneau, la productrice Nicole Robert et quelques autres membres de l'AQTIS parmi lesquelles la costumière Michèle Hamel et la directrice photo Nathalie Moliavko-Visotzky. C'est avec fierté que l'AQTIS salue cette nomination. Nous souhaitons à notre collègue de profiter pleinement de cet hommage bien mérité et espérons vivement qu'elle continue à contribuer à la qualité et à la vivacité de notre art et de notre industrie. FCTNM est une association à but non-lucratif qui, depuis 11 ans, soutient ses membres dans le milieu du film, de la télévision et des nouveaux médias afin de favoriser leur rayonnement professionnel ici et ailleurs. FCTNM supporte la formation, l'avancement, le réseautage et la célébration des femmes qui oeuvrent dans l'industrie audiovisuelle au Québec.